
Siège de l'URASCE PACA-Corse :                                                                                     Marseille, 8 mars 2019
DDTM 
16, rue Antoine Zattara 
13332 Marseille cedex 3

Compte rendu de la réunion du 26 février 2019 de l'URASCE
PACA CORSE à Nice

Sont présents :             
- ASCEE 04 : Thierry Albert (vice-président), Franck Roman (membre du comité directeur)
-  ASCEE 05 : Sandrine Balaicourt (secrétaire générale URASCE PACA-Corse), Claudie Rovera 
(adjointe VP sports)
- ASCEE 06: Emile Rouault (président et vice président de l’URASCE PACA-Corse), Peggy 
Baudrand (VP entraide), Nicolas Cattet (adjoint VP  entraide),  Nicole Aicardi (VP culture), Philippe 
Piazzon (adjoint VP culture), Louis Koehler ( secrétaire général), Véronique Wauthy (secrétaire 
générale adjointe), Patrice Cordier (VP sports), Benoît Picard  (adjoint VP sports), Pierre Pellini 
(trésorier), Gérard Kern (trésorier adjoint), Gilbert Carante (responsable UA).
- ASCEE 13 C.E.R.E.M.A : Romain Bouzige (président), Maryse MATA (trésorière)
- ASCEE 13: Cathy Tagliaferri (présidente, présidente de l'URASCE PACA-Corse),  Yves Viale (VP 
Sports), Annie Lamacchia (trésorière générale suppléante)
- ASCEE  83 : Stéphane Césari (président), Patrick Bloquel (vice-président).
- ASCEE 84 : Nadège Lecrosnier (VP sports)
- ASCEE 2A: (Hervé Hernandez (vice-président, trésorier de l'U.R.A.S.C.E P.A.C.A-Corse)
- ASCEE 2B : (Jean-Louis Pétrignani (président), Marie-Paule Bérard (trésorière)

L'ordre du jour est :
✔ compte rendu CDPR
✔ voyage URASCE
✔ achat UA régionale
✔ point régional sur les montants des adhésions
✔ congrès 2019
✔ future présidence URASCE

Intervention en début de réunion du directeur adjoint de la DDTM 06 Jean Pierre Goron pour insister sur
le rôle essentiel de lien social et d’entraide des ASCEE à travers la communauté de travail.  Il nous
remercie pour nos actions et nous souhaite une bonne réunion de travail.

Cathy Tagliaferri remercie l’ASCE 06 pour son accueil.

Compte rendu CDPR

Cathy nous présente le compte rendu.
Ce CDPR au Havre, a été l’occasion de préparer le congrès.
5 ateliers auront lieu cette année :



✔ responsabilité employeur
✔ avenir/devenir de nos rencontres
✔ avenir des URASCE
✔ prévention des difficultés et bon réflexe
✔ manifestations phares

À l’annonce de l’atelier « avenir des Urasce », les présidents d’Urasce ont demandé à la Fnasce si les
Urasce étaient remises en cause. La Fnasce a précisé que non et que l’intitulé était inapproprié.
10 ASCE n’ont pas envoyé leurs documents d’assemblée générale à la Fnasce, ils n’auront pas le
droit de vote au prochain congrès.
Cathy relance les présidents pour envoyer leur photo à Olivier Santaoloria pour le congrès.

La convention nationale avec le ministère est en cours de signature. Le budget identique à l’année
dernière est de 700 000 €.
La convention avec le CEREMA est également en cours de signature ainsi que celle concernant les
unités d’accueil.

Il n’y a pas encore de challenges nationaux programmés pour 2020 et la Fnasce s’en inquiète d’autant
que certains sont annulés en 2019 comme celui du bowling et du foot.
Les  prochaines  DASCE  auront  lieu  en  Midi-Pyrénées ;  une  rencontre  de  gestionnaires  d’unité
d’accueil sera organisée pendant ces DASCE en remplacement de l’atelier entraide.
Un point est fait par ASCE pour savoir qui sera présent pour cette rencontre :
04 : Franck Roman (futur président)
05 : Stéphane Vial Jaime et Sophie Deschamps
06 : Emile Rouault et Gilbert Carante
13 : Cathy Tagliaferri et Annie Lamacchia
13 Cerema : Romain Bouzige et une autre personne
2A : Stéphane Vachet et une autre personne
2B : Jean-Louis Petrignani et Marie-Paule Bérard
83 : Stéphane Césari et une autre personne
84 : Eric Chiappa et une autre personne

Voyage URASCE

Suite à la dernière réunion d’octobre 2018 et  aux échanges de mail  avec l’ensemble des ASCE,
Sandrine a travaillé sur un voyage régional en Europe en remplacement du week-end multi activités
qu’elle avait proposé en octobre.
Le choix s’est porté sur Édimbourg et l’Andalousie.
Après présentation des différents devis, le choix est fait de reporter le voyage régional à l’année
prochaine et de faire cette année le week-end multi-activités.
Il  aura lieu  en septembre (date  à  définir)  à  Carry le  Rouet  (13)  à  l’hôtel  Vacanciel.  Le prix  de
l’hébergement en pension complète boissons et taxes de séjour incluses du vendredi soir au dimanche
midi est de 154 €.
Les activités (kayak de mer et paddle) ont un coût d’environ 2 000 €.
Une randonnée sera aussi proposée par la section rando de l’ASCE 13.
Sandrine attend encore un devis pour les activités et travaille sur l’affiche et le bulletin d’inscription.
Le bureau de l’Urasce devra se prononcer sur la prise en charge de l’URASCE.
L’ensemble sera envoyé au plus tard le lundi 11 mars.



Achat UA régionale

À la dernière réunion il avait été vaguement évoqué l’idée d’achat d’une unité d’accueil régionale.
Le débat est donc relancé et le principe est retenu par l’ensemble des ASCE présentes.

Stéphane  Vachet  non  présent  nous  informe  par  téléphone  des  possibilités  de  subvention.  Une
subvention de la Fnasce d’un montant maximum de 50 000 € peut être obtenu. Le reste sera financé
par l’ensemble des ASCE sans demander de prêt. Le 04 précise qu’il ne pourra rien mettre et le 05
aussi tant que le prêt de sa propre unité d’accueil est en cours.

Cathy demande si une ASCE envisage un achat en bien propre. Seul le 84 a ce projet.

L’idée d’un achat en bordure de mer paraît plus pertinent même si l’achat sera plus onéreux.
La question  des  recettes  de la  mise  à  disposition est  évoquée.  Est  ce que les  ASCE qui  auront
participé à l’achat seront remboursées ? Ou bien elles alimenteront le budget Urasce ? Faut-il mettre
des règles pour l’utilisation de ses recettes (priorité aux petites Ascee par exemple...) ?

La question de la gestion de cette UA est aussi évoquée. Difficile de faire autrement que ce soit le
département qui aura été choisi d’être le gestionnaire en termes de fonctionnement. Du coup y aura-t-
il une compensation pour cette ASCE ?

Sandrine propose de faire un groupe de travail pour réfléchir à l’ensemble de ces questions en amont
de l’achat.
Il sera composé de Nicolas Cattet (06) -Véronique  Wauthy (06) – Stéphane Vachet (2A) – Romain
Bouzige (13 CEREMA) et Sandrine Balaicourt (05).

Point régional sur les adhésions

À la demande de Romain Bouzige un point est fait sur le montant des adhésions et cotisations des
ASCEE.

04 : adhésion 15 € internes et 20 € pour les externes. Pas de cotisation pour les sections.
05 : Pour les internes catégories C 13 € - B 18 € et A 22 €. Pour les externes carte individuelle 22 €/
couple  35€ ou familiale 40 € - il y a une cotisation de 15 € pour le taï-chi.
06 : adhésion 9 €.
13 : adhésion de base à 10 € et une cotisation différente et supplémentaire pour les 10 sections.
13 CEREMA : 18 € et 15 € pour les retraités.
2A : Pour les internes catégories C et B 10 € - A 20 € et gratuit pour les retraités. Pour les externes
40 €.
Il y a un paiement à la séance pour le Pilate.
2B : 13 € pour les internes. Pas d’adhérents externes. Cotisation fitness 10 €.
83 : 10 € pour les internes et 15 € pour les externes.
84 : pas d’information car Nadège était partie quand on a évoqué cette question.

Point congrès

Un tableau par ASCE pour la soirée des régions est  rempli  pour les ASCE présentes pendant la
réunion.

Chaque ASCEE devra aussi prévoir quelque chose pour le panier régional offert à l’organisation du
congrès.

Il faudra apporter le tee shirt bleu URASCE.



Hervé s’occupera sur place puisqu’il  vient en voiture d’acheter les croûtons et  les légumes pour
l’anchoïade et peut être l’aïoli.

Peggy se charge d’apporter une corbeille pour le cadeau régional et une nappe.

Présidence URASCE

Cathy nous  avait  annoncé  qu’elle  voulait  arrêter  la  présidence  de  l’URASCE avant  de  prendre  sa
retraite.
Aussi la question de la présidence de l’URASCE est posée.
Le président doit être un membre du comité directeur d’une ASCE.
Cathy souhaite que ce soit un membre du bureau d’une ASCE.
Elle nous demande d’y réfléchir entre nous.

Questions diverses

- Le 84 nous annonce qu’il fêtera ses 50 ans le 24/05 à Pernes les Fontaines suite à la prochaine réunion
régionale qui aura lieu le même jour.

- le 05 demande si l’on ne peut pas faire les réunions uniquement sur Aix-en-Provence pour éviter les
frais de déplacement et réduire le temps de déplacement.
Cathy précise que le  but  de ses  réunions  est  aussi  d’aller  à la  rencontre  des  membres  des  comités
directeurs des ASCE que l’on ne connaîtrait pas sinon.

La prochaine réunion aura lieu à Vedène (84) le 24 mai 2019

La présidente U.R.A.S.C.E P.A.C.A-CORSE La secrétaire générale

Cathy Tagliaferri Sandrine Balaicourt


